

就学前教育・保育のあり方 (素案)は練り直し!

幼・保統合、民営化では保留児解消にならない



▲第2子出産・子育て中の田中のぞみ議員

日本共産党
岡山市政ニュース

今議会に「岡山市の就学前教育・保育のあり方について(素案)」がしめされました。素案の問題点は、国との「子ども子育て新システム」の先取りのような中身であり、結論を「学区にひとつの中保育園の民間委託」あります。市議会でいることです。市民の最大のニーズである保留児、待機児童の解消に答える素案にはなっています。

結論に至った根拠を求めても具体的な答えがなく、

局長は本会議で「素案が不十分との指摘がある」と答弁しました。結局「委員会の意見を参考にし再考する。

行本山 者議連
日岡 岡山市北区大井1丁目1番1号
〒700-8544 正光
河竹林田東 中のつ
No.253(通261)

取り調べの可視化へ 意見書提出採択

冤罪防止と供述調書の信用性を増すようにと「取り調べの全過程の録画を求める」意見書を採択しました。新風会は「暴力団や詐欺師は尋常な取り調べでは自白しないから」と反対しました。



ヤッタネ!

全会一致
採択!

がん患者さんの 経済的負担軽減を!

がんの術後などにリンパ浮腫にかかった患者さんの治療は保険適用でなく、治療のための弾性着衣は一着28,000円で申請後の償還払いです。

今議会で負担軽減を求める陳情が全会一致で採択。保険適用や受領委任払い制度の導入を国に要望するという意見書も提出しました。



震災がれき受け入れは ストップを

党市議団は、被災地がれき広域処理の受け入れ反対陳情に賛成しましたが、否決されました。市は放射線の国基準への市民の理解が得られておらず、責任も明確でないため、受け入れには国が十分な対応を示すよう要望しています。

当初の素案を案にして8月にはパブリックコメントを行なう日程も無理がある」との答弁が委員会でされました。今後も保健福祉委員会で、現状の把握や、国の動きについての学習、要望をだし、いる団体等への意見聴取などを求め継続審議とし、素案は練り直しとなりました。また今議会には「保育を充実させる岡山市民の会」から今議会での素案の撤回を訴えました。この陳情の主旨は「拙速な動きは混乱を招くだけであり、子どもや保護者にとつてどうするのが一番いいのか」という視点で審議を深めてほしいという内容です。わが党市議団は採択を求めましたが、それ以外の会派が「今議会で」と限定するのは問題だと、不採択になりました。



党市議団返還額はゼロ 政務調査費の判決

議員発議

岡山市歯と口腔の 健康づくり条例(案)意見募集!

保健福祉委員会で議論を重ね、岡山市歯と口腔の健康づくり条例(案)が議員発議で出来ました。乳幼児期から高齢期までの生涯にわたる口腔とその機能の健康づくりのための内容となっています。フッ素予防など意見の分かれた部分は書いていません。7/18~8/17までパブリックコメントを募集します。ぜひご意見を!

会派名 ※当時	政務調査費支 出額	オンブズマンが返還請求するよ う求めた額	地裁が返還請求するよう市長に命じた額
新風会	16,670,882	6,803,737	1,031,495
公明党岡山市議団	12,283,363	3,809,125	193,847
ゆうあいクラブ	12,577,395	5,587,808	2,021,975
政隆会	11,202,675	6,043,607	956,351
市民ネット	10,570,762	3,596,101	308,544
日本共産党岡山市議団	7,428,329	3,520,971	0
合 計	70,733,406	29,361,349	4,512,212

